

Presentación del libro

El Enfoque Cognitivo, Comunicativo y Sociocultural en la enseñanza de la lengua y la literatura

Autora: Dr. C. Ana Delia Barrera Jimenez

Centro de procedencia: Universidad de Ciencias Pedagógicas "Rafael María de Mendive"



Ficha bibliográfica
El Enfoque Cognitivo,
Comunicativo y
Sociocultural en la
enseñanza de la lengua y
la literatura
/ Angelina Roméu
Escobar... [et al]. — La
Habana: Ed. Pueblo y
Educación, 2007.
— 399p.

Con El Enfoque Cognitivo, Comunicativo y Sociocultural en la enseñanza de la lengua y la literatura, los profesores y estudiantes tienen en sus manos la posibilidad de acceder a importantes resultados investigativos que se han obtenido en nuestro país, en torno a la didáctica de estas ciencias. El título que da nombre al libro, responde a la concepción actual que rige la enseñanza de los contenidos lingüísticos y literarios en Cuba. El enfoque que en él se defiende, constituye una construcción teórica, resultado del complejo proceso de desarrollo de las nuevas concepciones lingüísticas que centran su atención en el discurso y en los procesos de comprensión y producción de significados en diferentes contextos, interpretados a la luz de la psicología y la pedagogía marxistas, según los postulados de la Escuela histórico-cultural y los más recientes aportes de la didáctica desarrolladora, que se ha ido construyendo a partir de sus aplicaciones en el contexto específico de enseñanza - aprendizaje.

La compilación realizada por la Dr. Cs. Angelina Roméu Escobar, presenta 15 artículos, que se convierten en importantes referentes teóricos y metodológicos, a favor del perfeccionamiento de la labor didáctica de los profesores de las referidas áreas, tanto en las universidades de Ciencias Pedagógicas como en las diferentes educaciones.